

泊山っ子だより



四日市市立泊山小学校

No. 21 令和7年3月25日発行

<http://www.yokkaichi.ed.jp/~tomari/cms2/htdocs/>

学校教育目標「未来を切りひらき、幸せに生きる子どもの育成」

めざす学校 「笑顔と優しさのあふれる学校」

ほんねんどいちねんかん 本年度一年間ありがとうございました。

保護者の皆様には、本年度一年間本校の教育にご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

この一年間、「笑顔と優しさあふれる学校」にするために、「授業や掃除などの仕事を一生懸命にがんばること」「仲間を大切にすること」の2つを言い続けてきましたが、子どもたちはこの2つのことを意識して本当によく頑張り、成長しました。修了式では、一年間の成長を大いに褒めたいと思います。

こうちょう め じどう よ 校長の目（児童も読んでください）

はるやす ちゅういてん かね かんり 春休みの注意点とお金の管理について

泊山っ子だより No. 20 でもお伝えしましたが、最近、本校でも「SNSやメールなどに悪口やうわさを書き込む」、「SNSへの登録や個人情報の書き込み、動画・画像のアップをしまおう」などのトラブルが発生しています。各家庭で再確認してください。

また、春休みには子どもが多額のお金を持ち歩き、トラブルになる事例が多く起こります。お金をたくさん持っている、友達との貸し借りのトラブルやゲームセンターでの恐喝事件などの被害に遭うこともあります。以前、四日市市内のゲームセンターで知り合った子どもが、家から持ち出した多額のお金をやりとりするトラブルが発生したことがありました。学校のきまりで、ゲームセンター、飲食店、コンビニには小学生だけで行ってはいけないことになっていますが、特にゲームセンターではトラブルが起こることもあるので、「補導」が行われているのです。また、コンビニで気軽に友達におごったり、おごられたりすることもあるようです。

お金の管理については、持ち出してもよいおこづかいはいくらまでにするかなど、各家庭で確認していただき、春休みにトラブルに巻き込まれないようにしてください。